

# SEGUNDA VUELTA

## “Vulgar atropello” en el IECM; pedirán que se restaure la democracia

Por Luis Muñoz

Un tema que hoy ocupa y preocupa a la oposición es el de la sobrerrepresentación legislativa.

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en el Congreso de la Ciudad de México, Ernesto Alarcón Jiménez, dijo que las y los consejeros del IECM que avalaron la tramposa distribución de diputaciones plurinominales, “apuñalaron a la democracia” y ayudaron a Morena en su decisión de apoderarse, y posteriormente, desaparecer a los organismos autónomos.

Por su parte, el PAN en el recinto de Allende y Donceles, anticipó que acudirá a todas las instancias legales para echar atrás el “vulgar atropello” que ejecutaron algunos consejeros del IECM al “traspasar” diputados plurinominales a Morena.

De paso hizo un reconocimiento al valor de las consejeras Erika Estrada y Carolina del Ángel Cruz, por estar a la altura de la democracia y votar en contra de este abuso.

Por sobrerrepresentación se entiende que un partido político obtiene, en función de determinados mecanismos electorales, un porcentaje de curules superior al porcentaje de votos obtenidos o permitidos por la ley.

El Sistema de Información Legislativa (SIL) señala que es la des-

proporción o distorsión que se puede presentar en el régimen de representación política en el Poder Legislativo entre el número de espacios existentes y el número de habitantes representados en cierto tipo de extensión territorial, con efectos negativos en el criterio de igualdad individual de los votos.

En este contexto, el diputado Alarcón Jiménez anunció que el PRI acudirá a las instancias conducentes para

solicitar que se revierta la decisión del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECMX) y se restaure la distribución legal y democrática de los diputados de representación proporcional en el capitalino.

Lamentó la decisión de las y los consejeros que avalaron el abuso en la sesión, cuando ellos son testigos de que Morena tiene la firme decisión de “achicar” al Instituto, como se evidenció en la disminución presupuestal que impulsó el partido en el gobierno.

En su calidad de coordinador del grupo priista subrayó que fue un es-

pectáculo verdaderamente deprimente observar la manera en que algunos consejeros pretendieron desde dar un auténtico “sabadazo” a la democracia, con el precipitado anuncio de modificación de la distribución original de plurinominales con la que se convocó a la sesión.

“Un anuncio atropellado de última hora que ni siquiera estaba fundamentado, por lo que se tuvo que reanudar hasta el domingo”.

El legislador reafirmó que su partido acudirá al Tribunal Electoral de la CDMX y, de ser necesario, al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, para subsanar la decisión que hoy convalidaron algunos consejeros.

### “AGANDALLE DE PLURIS”: PAN

Los diputados panistas locales informaron que acudirán a todas las instancias legales para echar atrás el “vulgar atropello” que ejecutaron algunos consejeros del IECM al traspasar diputados plurinominales a Morena.

Calificaron de “increíble” que el Instituto Electoral, que también ha si-

do víctima de la persecución política de Morena y un ente al que le quitaron facultades y presupuesto, “se haya doblado” a los intereses de Morena, otorgándole más plurinominales”.

El diputado Ricardo Rubio, de la Comisión de Asuntos Políticos-Electorales, destacó, además, que Morena quiere ganar con acuerdo discrecionales lo que no pudo conquistar en votos.

“Morena no puede tener control de todo; los contrapesos existen justamente para frenar los abusos del partido en el poder, el oficialismo debe respetar la voluntad de la ciudadanía”.

Rubio Torres añadió que este agandalle de diputados que el IECM le facilitó a Morena, “es una muestra del autoritarismo que se avecina”.

A su vez, Héctor Saúl Téllez Hernández, diputado federal del PAN, pidió al IECM no tenerle miedo al Gobierno de la Ciudad y dejó en claro que Clara Brugada sí tendrá que con-

sultar temas presupuestales con el Congreso.

“La historia en la Ciudad se los va a recriminar, el Instituto Electoral local no debe ser sumiso al poder, nos tiene a nosotros que pasamos de ser oposición a una resistencia leal a los principios humanos de la sociedad”.

Téllez Hernández lamentó que Morena no solo haya comprado voluntades en día de la elección con dinero público, sino ahora compren a consejeros electorales para adquirir diputados chapulines.

### URGE AGENDA INTERNACIONAL

Con la advertencia de que muchos chilangos decidirán irse al extranjero por el miedo a que Morena gobierne otros seis años tanto la CDMX como



el país, el diputado local del PAN, Raúl Torres Guerrero, planteó una agenda internacional con esquemas de financiamiento para negocios, becas y planes educativos y acuerdos con instituciones privadas.

“Mi trabajo en los próximos tres años es construir instrumentos legislativos que sean opciones para apoyar a quienes viven en el extranjero por alguna situación. Confiamos en que haya voluntad para sacar adelante una agenda internacional”, dijo el legislador.

***lm0007tri@yahoo.com.mx***

---

